




INFORME SOBRE LA COMISION A LA CD. DE MORELIA, MICHOACAN 

Viernes 29 de febrero de 2019 

 

 

MOTIVO DE LA COMISION: 

 

 

Salida realizada a la Ciudad de Morelia, Michoacán para atender asuntos pendientes en las 

Oficinas Centrales de la Secretaría de educación en el Estado (SEE) y otras dependencias 

de gobierno, asistiendo a la Comisión el C. Candelario Zamorano Rodríguez, Director 

Municipal de Educación, el C. Francisco Mireles Zárate, el C. Iván Lozano Villa y el C. J. 

Trinidad Flores Rangel; auxiliares del área educativa. 

 

LUGAR: 

 

Oficinas Centrales de la SEE, ubicadas por Av. Siervo de la Nación No. 1175, Colonia 

Sentimientos de la Nación, C.P. 58192  en la Cd. de Morelia, Michoacán 

 

FECHA Y HORA: 

 

Jueves 29 de febrero de 2019, en punto de las 09:00 hrs. 

 

INFORME DE LOS RESULTADOS DE LA COMISION: 

 

Nos hicimos presentes desde las 09:00 hrs. en las Oficinas de Preparatoria Abierta 

Michoacán, para hacer la entrega de solicitudes de registro y entrevistarnos con el Jefe del 

Departamento, Lic. Jorge Alberto Pérez, lo cual se realizó sin mayores contratiempos.  

Sobre la visita al departamento logramos entregar la documentación respectiva, de la 

misma manera estuvimos en la Oficina del Jefe del Departamento, lo cual le solicitamos 

una visita a la Ciudad de Sahuayo para revisar y fortalecer el funcionamiento de Prepa 

Abierta en nuestro municipio, a lo cual convenimos que la realizarán para el viernes 15 y 

sábado 16 de marzo, a lo cual nos solicita apoyo para el hospedaje del viernes por la 

noche, lo que habremos de realizar el trámite necesario ante el Dpto. de Proveeduría 

previa notificación al C. Presidente Municipal. 

  

En seguida estuvimos en las Oficinas Centrales de la SEE, al Departamento de Revalidación 

y Certificación, para realizar el trámite de revalidación o certificación de varias personas  

de este municipio, que nos pidieron apoyo para obtener sus documentos para el ingreso a 



Preparatoria o Universidad, lo cual lo realizamos sin mayores problemas. Sus asuntos 

estarán resueltos parta la próxima semana. 

 

Así mismo hicimos una visita al departamento de Secundarias Generales para saludar al 

recién nombrado Jefe del Departamento, Profr. Antonio Árciga Anzo e invitarlo a nuestro 

municipio en fechas próximas, a lo cual nos comenta que hará una visita a la Zona 022 de 

Secundarias Generales en fechas próximas y nos pondremos en contacto para tener una 

reunión colaborativa de trabajo. 

 

Después pasamos al Departamento de Telesecundarias y nos entrevistamos con el Profr. 

Salvador Saucedo Chávez, subdirector del nivel de telesecundarias en la SEE. El asunto que 

nos ocupa en el Departamento es el relacionado con la clave para la Teles de la 

comunidad de El Güirio, además de el envío de un profr. que atiende de manera oficial al 

grupo de extensión que tenemos en esta escuela.  

 

Cabe señalar que este asunto ya lo hemos venido replanteando de manera seguida, a lo 

cual nos han venido dando largas y sin hacer compromisos serios para resolvernos, pues 

argumentan que la parte sindical no permite la llegada de maestros idóneos a esa zona 

escolar y que por consiguiente no quieren meterse en problemas.  

 

Para el caso de la clave nos sugieren como en otras ocasiones que lo veamos directamente 

en el Departamento de Planeación Educativa, dicen ellos son los responsables de darle 

atención, a lo que sin dudas tendremos que replantear.  

 

Finalmente pasamos a la Dirección de Recursos Materiales para saludar al Contador 

Ranferiz Cruz Armenta y agradecer su apoyo con el material de limpieza y las 10 

banderitas de preescolar que nos proporcionó y de los cuales realizamos la entrega en 

actos públicos donde estuvieron presentes, maestros, padres de familia, supervisores y 

directores del sector educativo, además de autoridades del municipio. Señalo que al no 

encontrarse en su oficina al encontrarse en una reunión, le dejamos el aviso de nuestra 

visita a su Secretaria Particular, dejándole el recado que pasaremos en otra visita a darle 

nuestro agradecimiento e invitarlo a nuestro municipio. 

 

CONTRIBUCIONES A LA INSTITUCION: 

 

En esta administración municipal, se ha venido contribuyendo de manera importante en el 

sector educativo y de manera natural se fortalecen sus instituciones.  

 



Las aperturas de nuevos servicios educativos en el municipio, brindarán en mediano y/o 

largo plazo, condiciones mejores para la sociedad sahuayense. A mediano y/o largo plazo 

pretendemos tener una ciudadanía mejor preparada, con mayores índices de escolaridad, 

más y mejores profesionistas, lo que les brindará sin duda, mejores condiciones 

socioeconómicas. 

 

Con el fortalecimiento de las Instituciones educativas, por consecuencia se ha venido 

buscando el mejoramiento de su infraestructura, con lo que se brindan mejores 

condiciones para que miles de niños, jóvenes y adultos que se encuentran recibiendo 

educación, puedan estar en mejores condiciones, pero además se contribuye a subir los 

niveles educativos de la población, que esto es todavía más importante.  

 

CONCLUSIONES:  

 

Considero que esta salida de comisión a la Cd. de Morelia, nos permitió resolver algunos 

asuntos pendientes y de igual manera poder volver a replantear algunos asuntos que 

teníamos pendientes desde noviembre del año pasado y que por razones de la toma de la 

SEE, no habíamos podido darle seguimiento. 

 

Creo que esta visita a la SEE nos permitió poder darle seguimiento a muchos asuntos 

empolvados, que desde luego seguiremos atentos.   

 

             Atentamente 

 

C. Prof. Candelario Zamorano Rodríguez 

Director Municipal de Educación 



 

 

Sahuayo de José Ma. Morelos, Michoacán; a 29 de febrero del 2019 

 

 

LIC. LUIS ALBERTO LEON CHAVEZ 

TESORERO MUNICIPAL, H. AYUNTAMIENTO 

PRESENTE. 

 

Por medio del presente le envío un cordial saludo y a la vez aprovecho para 

solicitarle me autorice el pago de viáticos de la Comisión a la Cd. de Morelia, 

Michoacán, realizada el día 29 de febrero del presente, para asistir a las Oficinas 

Centrales de la SEE para atender y dar seguimiento a asuntos educativos 

pendientes, asistiendo a la Comisión el C. Candelario Zamorano Rodríguez, Director 

Municipal de Educación, Francisco Mireles Zárate, Iván Lozano Villa y J. Trinidad 

Flores Rangel, Director de Educación y auxiliares del área administrativa en 

referencia. 

 

DESGLOSE DE GASTOS: 

 

Casetas:    $ 324.00 (Trescientos veinticuatro pesos con cero ctvs. m/n) de ida 

Casetas:    $ 324.00 (Trescientos veinticuatro pesos con cero ctvs. m/n) de ida 

Alimentos desayuno:  $ 271.00. 00 (Doscientos setenta y un pesos con 0 ctvs. m/n)  

Alimentos comida:  $ 680. 00 (Seiscientos ochenta pesos con cero ctvs. m/n) 

 

Total: $ 1, 599. 00 (Un mil quinientos noventa y nueve pesos con cero ctvs. m/n) 

 

Sin más por el momento, quedo a sus órdenes para cualquier duda o 

aclaración. 

 

Atentamente 

 

 

Profr. Candelario Zamorano Rodríguez 

Director Municipal de Educación  

 


